

アル・アクサ洪水第207日目 NYDP、コロンビアを襲撃 | イスラエル、ラファを

爆撃 | バイデン、ハマス非難 | ネタニヤフ首相：私を逮捕させるな

脇浜義明訳、田中一弘補訳

パレスチナ・クロニクル、2024年4月30日



Israeli airstrikes on Gaza continue. (Photo: Mahmoud Ajjour, The Palestine Chronicle)

### 主要トピック

\*米国の学生たちはパレスチナ人とガザを支持する運動を、大学当局による脅迫と警察の弾圧にもかかわらず、続けている。

\*中国外務省は、ファタハとハマスの代表がパレスチナ統一のための和解を心を開いて徹底的に話し合うために北京へ来たと、発表した。

\*イスラエルはガザの幾つかの地区を攻撃、24時間の間に5つの虐殺を行った。47人を殺害し、61人以上を負傷させた。

\*ガザ保健省によれば、10月7日以降のイスラエルによるジェノサイドのパレスチナ人死者数は34,535人、負傷者数は「77,704人である。

### 最新情報

5月1日 08:00am

\*ハアレッツ：(外交筋の情報として) アントニー・ブリンケン (Antony Blinken) 国務長官は、イスラエル人質の解放にいたる交渉をネタニヤフ首相が困難な状態にしないことを、米国とし確認したがっている。

\*ニューヨーク市警察：我々はコロンビア大学のシット・イン反戦運動に関し、約100人を逮捕し、ハミルトン・ホールから立ち退かせ、反戦シット・インテント村を解散させた。

\*米メディア：コロンビア大学のネマト・シャフィク (Nemat Shafik) 学長はニューヨーク市警に5月17日まで大学内に駐在して、シット・インのテント村がこれ以上設立されないように警備してくれと要請した。

\*CNN：ニューヨーク市警はコロンビア大学校内に入った数十人の学生を逮捕した。

5月1日 01:20am

\*米メディア：カリフォルニア大学は親ガザ学生運動が盛んなために、それを取り締まる法執行員の数を増やす対策を講じたと発表した。

\*イスラエル・トゥデイ：米政府は、ガザ虐殺のために国際刑事裁判所からイスラエル要人への逮捕状が出た場合、イスラエルを支援すると表明。

\*アル・ジャジーラ：米国下院はイェール大学、ミシガン大学、カリフォルニア大学の学長を招き、学生の親パレスチナ運動に関する報告を聞いた。

\*アラブ・メディア：イスラエル爆撃機が南レバノンのメイス・アル＝ジャバル、カファル・キラ、フーラの町に数回爆撃した。また、ガザのラファ市の東のアル＝ナスルの町を砲撃した。

4月30日 11:30pm

\*パレスチナ・メディア：ラファの中央にあるシャブーラ難民キャンプの中の民家を標的にしたイスラエル軍の攻撃で子どもが二人死亡し、その他が負傷した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエルは南レバノンの町アイトルーン周辺を攻撃した。

\*ニューヨーク市長：学生の反乱を抑えるのに州兵を動員する必要はない。警察がしっかり仕事をしているから。

\*チャンネル12：レバノンからミサイル3基が西ガリラヤに飛んできたが、空地に落下して怪我人はなかった。

\*ガザ民間防衛隊：我々はハーン・ユニス難民キャンプでイスラエル攻撃の犠牲者の9遺体を瓦礫の中から掘り起こした。この捜索と掘り起こし活動は今も続いている。

\*イスラエル軍：イスラエル北部各地で警戒警報発令した。

\*バイデン：即時停戦とガザ民間人への救援物資供給にとって唯一の障害はハマスである。

\*コロンビア大学の学生たち：大学当局との話し合いは決裂した。大学は教育活動を行うという自らの任務を損なっている。

4月30日 10:30pm

\*チャンネル12：ネタニヤフはハマスに人質に取られている人々の親族に、国際刑事裁判所が自分や自分の周囲の指導者に逮捕状を発するのを防ぐように陳情せよと要請した。

\*ヒズボラ：我々はイスラエル軍用車両を攻撃に成功、車両は乗員兵隊もろとも炎上した。

\*ワシントン・ポスト：これまでに全米で1200人の学生が拘留されている。

\*アル・ジャジーラ：バージニア・コモンウェルス大学の学生6人が不法集会と不法侵入の罪で拘留された。

4月30日 9:20pm

\*アル・ジャジーラ：6人のバージニア・コモンウェルス大学生が不法集会と不法侵入の容疑で警察に逮捕された。これは全米で続いているイスラエルのガザ侵攻に対する学生たちの反対運動へ

の弾圧の一つである。

\*チャンネル12：レバノンから発射されたミサイルのために、上ガリラヤのラモット・ナフタリの町近くでトラック一台が損傷した。

\*カン：捕虜交換交渉に関し、ベニー・ガンツ（Benny Gantz）副首相兼国防大臣とガディ・アイゼンコット（Gadi Eizenkot）無任所大臣は、ネタニヤフ首相にレッドラインを示した。

\*アル・ジャジーラ：米下院議長はコロンビア大学の学長に辞任を要求した。

\*米国国務省：我々は即時停戦が実現するように尽力している。

\*カン：イスラエル政府はUNRWA事務局長のガザ訪問を禁じることを決定した。

4月30日 8：30 pm

\*アル・ジャジーラ：多数のイスラエル人がラファ作戦に関するネタニヤフの声明に抗議するデモに参加するためにエルサレムにやってきている<sup>1</sup>。

\*米国国務省：ラファに関する信頼できる計画はイスラエルから得ていない。

\*アル・ジャジーラ：ガザ回廊中央部のヌセイラト難民キャンプの北にあるネツァリム回廊近くで二つの大爆発音があった。

\*イスラエル・メディア：ハマス人質の親族は捕虜交換交渉における新展開を求めて、ネタニヤフ首相との緊急会合を要求している。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町キアムを3回攻撃した。

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中央部のデイル・アル=バラ市にあるアル・アザイザ一家を標的にした爆撃のため、女性一人が死亡した。

\*グテーレス国連事務総長：我々はガザ停戦が実現することを強く望んでいる。

4月30日 7：00 pm

\*プリンケン国務長官：ヨルダンからガザへの救援物資配送の第一号が今日エレズ交差点を通る。

\*ヒズボラ：我々は国境付近のメトゥラの町でイスラエル兵が駐屯していた二つの建物を標的にして、破壊した。

\*フランス（ネタニヤフへ）：あるフランス外交筋によると、30日、フランスの外務大臣はネタニヤフ首相に、ラファ侵攻は支持できないし、何の解決にもならないと告げた。

\*ロイド・オースティン（Lloyd Austin）米国防長官：我々は明確な計画がないガザ侵攻に反対する。

\*ジョン・カービー（John Kirby）米国務省報道官：捕虜交換交渉の最新展開では6週間の戦闘停止が提案された。

\*イスラエル財務層兼国防省付大臣ベザレル・スモトリッチ（Bezalel Smotrich）：彼は「白旗を揚げるな。ヤヒヤ・シンワール（ガザのハマスの指導者）に我々を馬鹿にする機会を与えるな」とネタニヤフ首相に言った。

\*ニカラグア：ニカラグア国際司法代表団の代表<sup>2</sup>は、ドイツのイスラエルへの兵器供給には長い歴史があり、詳しい事実をすべて明らかにできると言った。

---

<sup>1</sup> ネタニヤフはハマスとの停戦交渉・捕虜交換交渉に関係なくラファへの侵攻を開始すると述べた。ラファへの攻撃はすでに散発的に行っている。

<sup>2</sup> ニカラグアはイスラエルに兵器を提供することはジェノサイドの共犯であるとしてドイツを国際刑事裁判所に訴えた。

4月30日 4:50 pm

\*イスラエル軍：我々はエジプト国境で「薬物密輸業者」を標的にした。

\*ヤイル・ラピッド：イスラエルは無責任な狂信者集団の人質になってしまった。

\*国際刑事裁判所：ニカラグアはドイツを訴えているが、我々にはドイツのイスラエルへの兵器輸出に関して暫定的措置を命ずる権限がない。

4月30日 4:15 pm

\*アル・ジャジーラ：(情報筋の話として)イスラエルは、人道的支援物資のガザ搬入を許可する措置を取れという要請に対する返答の期限が迫る中、返答を提出した模様。

\*イタマル・ベン＝グヴィル (Itamar Ben Gvir) 国家安全保障大臣：ネタニヤフ首相はイスラエル軍がラファに侵攻し戦争を終わらせないと私に約束した。

\*ヒズボラ：我々はイスラエルのメトゥラ基地内のメルカヴァ戦車を誘導ミサイルで破壊した。

\*ネタニヤフ：国際刑事裁判所が我々を虐待しようとしている。国際システムが反ユダヤ主義を推進している。

\*アル・カッサム旅団：我々は我々の電信回路を通して「ネタニヤフの政治的保身のせいで・・・イスラエルの息子たちがまだ虜になっているのだ」というメッセージを送った。

\*カン：ネタニヤフ首相は本日ハマス人質の解放のための交渉を議論する予定であった戦争内閣の閣僚会議を中止した。

\*トランプ：トランプはイスラエル国民の殺害を伴った10・7ハマス攻撃を未然に防ぐことができなかったネタニヤフ首相は批判されて当然であると言い、さらに雑誌『タイム』のインタビューの中で、ネタニヤフに取って代わるべき「非常に優秀な」人物が幾人か存在すると言った。

4月30日 3:00 pm

\*チャンネル12：西岸地区ジェニンの北西にあるバルタア近郊で体当たり攻撃らしきものがあり、イスラエル兵士一人が負傷した。

\*イスラエル・メディア：南レバノンからミサイル3発が上ガリラヤに飛んできた。

\*ネタニヤフ：停戦合意や捕虜交換合意で人質が解放されようと、我々はラファに進軍する。

\*イスラエル軍：ガザの戦闘で10人の兵士が負傷した。

\*ラザリーニUNRWA事務局長：ガザ戦争開始以降182人のUNRWA職員が死亡した。

4月30日 2:00 pm

\*UNRWA：ラファではまだ住民の避難立ち退きが必要されていない。

\*イスラエル軍ラジオ：エルサレム旧市街で殺傷事件発生、犯人はトルコ人であった<sup>3</sup>。

\*ネタニヤフ：我々はラファに関する調停を受け入れない。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は旧市街で殺傷事件を起こした容疑で若者を射殺した。

4月30日 12:30 pm

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中央部のアル・ザハラ市の市民を標的にした爆撃で2人が死亡した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は上ガリラヤから南レバノンを砲撃した。

---

<sup>3</sup> 4月30日旧市街へロデ門の近くで警官が刺されたが、中程度の負傷。加害者はその場で射殺されたが、ハッサン・サクラナン(34才)というトルコ人観光客。

\*ガザ民間防衛隊：瓦礫の下敷きで行方不明の人が10,000人以上いると推定される。放置された死体が腐り、病気が流行する恐れがある。これから夏に入るとその恐れが大きくなる。

\*ガザ保健省：10月7日以降のイスラエルのガザ虐殺の死亡者数は34,535人、負傷者は77,704人となった。

4月30日 11:00am

\*アル・ジャジーラ：イスラエルはガザ回廊中部のヌセイラト難民キャンプの北にある町アル・ムグラカを攻撃した。

\*中国外務大臣：中国外務省はファタハとハマスの代表が北京でパレスチナ統一のための和解を心を開いて徹底的に話し合うために招待した。双方は、対話を通じて和解を達成したいという政治的願望を表明した。

\*SNS：コロンビア大学の歴史的記念である管理棟で学生抗議者たちはパレスチナの旗を掲げた。

4月30日 09:00am

\*アル・ジャジーラ：ユタ州警察は、ソルトレークシティーにあるユタ大学のキャンパスに学生がガザのパレスチナ人を支持するために設営した抗議テントを、急襲した。

\*イスラエル軍：我々は昨晚南レバノンのカファル・キラとキアムにあるヒズボラの軍事施設を爆撃した。

\*ヒズボラ：我々は今朝明け方上ガリラヤの標的2か所にミサイルを撃ち込んだ。

\*イスラエル軍ラジオ：本日ネタニヤフ首相は安全保障大臣ベン＝グヴィルと、ハマスの交渉とラファへの軍事侵攻について意見を調整するために、会合を持つ。

\*アル・ジャジーラ：コロンビア大学では学生グループが二つの建物を占拠した。

4月30日 06:00am

\*アル・ジャジーラ：マサチューセッツ工科大学の教授たちは自分たちと大学当局の話し合いは不調に終わり、24時間以内に抗議テントを解体する必要があることを、学生たちに告げた。

\*SNS：数百人のミネソタ大学生が大学の広場でパレスチナとガザを支持するデモ集会を開いた。

\*ホワイトハウスのスポークスウーマン：イスラエル要人を犯罪者とする判決を出すのは国際刑事裁判所の権限ではない。

\*アル・ジャジーラ：少し前にイスラエル軍はガザ市南東部を襲撃した。

4月30日 04:30am

\*CNN（コロンビア大学抗議学生指導者の言葉を報道）：「大学当局はこの半年間反パレスチナ談話を促進してきた。」